
 
 
 
 
 
 
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA
 
Oggetto: sottopasso ferroviario pedonale tra Via Rigutini e Via Reginaldo  Giuliani
 
Proponente: Francesco Torselli (FDI-AN)
Altri firmatari: Jacopo Cellai,  Tommaso Grassi, Silvia Noferi, Cristina Scaletti 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale,

      Visto  che  tra  Via  Rigutini  e  Via  Reginaldo  Giuliani  esiste  un  sottopasso  ferroviario
pedonale;

      Visto  che  tale  sottopasso  è  quotidianamente  molto  trafficato  anche  da  persone,  quali
 anziani, disabili e bambini;

      Constatato  che il suddetto sottopasso è utilizzato anche da motociclisti che non conducono
a mano il proprio mezzo, come previsto dalla normativa vigente;

      Preso atto che tutte, o quasi,  le caditoie del sottopasso in oggetto risultano ostruite e che in
caso di forti  piogge o “bombe d’acqua”,  all’interno del sottopasso di accumulano fino a
40/50 cm di acqua;

      Preso atto inoltre delle infiltrazioni di acqua che rendono precaria  alla vista la tenuta delle
pareti e del soffitto del sottopasso;

      Rilevato che parte del rivestimento del corrimano di accesso in cotto risulta danneggiato e
presenta pericolosi spigoli all’altezza di circa un metro da terra;

      Considerato  che  l’ex  assessore  alla  mobilità  Bonaccorsi  già  interrogato  sull’argomento
rispose che la risoluzione era già in previsione

 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE
 

1. Se il problema in oggetto è già stato risolto; 
2. In caso di risposta negativa, se l’A.C. ha intenzione di intervenire al fine mettere in 

sicurezza il sottopasso in oggetto ed in quali tempi. 
 
 

 
 

Francesco Torselli
 
 
 
 
 
 
 

 
Firenze, 24 luglio 2014
 




